

Herzlich Willkommen im Parlament der Deutschsprachigen Gemeinschaft

Öffnung für Besucher ab Montag, 29. Juni 2020 – keine Führungen bis zum 31. August 2020

Ab Montag, den 29. Juni 2020 kann die Ausstellung „Schaufenster Identität“ über Ostbelgien wieder besichtigt werden. Aufgrund der aktuell geltenden Richtlinien zur Eindämmung des Covid-19 gestaltet sich der Besuch des Parlaments ein wenig anders als üblich:

- Der Besuch im Parlament muss online, telefonisch oder per E-Mail reserviert werden: www.pdg.be, 087 31 84 00, info@pdg.be. Bitte teilen Sie uns den gewünschten Besuchstermin, die Uhrzeit und die Anzahl Besucher mit.
- Die Ausstellung kann auf eigene Faust erkundet werden, da zurzeit keine Führungen angeboten werden dürfen. Das Empfangspersonal gibt jedoch gerne Auskunft!
- Das Parlament ist von montags bis freitags von 9 Uhr bis 14 Uhr für Besucher geöffnet.
- Eine „soziale Kleingruppe“ von maximal zehn Personen darf zeitgleich das Parlament besuchen.
- Der Plenarsaal ist zurzeit für Besucher nicht zugänglich, kann jedoch durch eine Glasscheibe eingesehen werden. Informationen zum Sitzungssaal finden die Besucher im Vorraum.
- Die Besucher müssen sich beim Betreten und Verlassen des Parlamentsgebäudes die Hände desinfizieren. Desinfektionsmittel steht bereit.
- Das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes ist bei einem Einzelbesuch dringend empfohlen!
- Eine Garderobe steht zurzeit nicht zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Diese Richtlinien werden entsprechend den nationalen Entscheidungen zur Eindämmung des Covid-19 laufend aktualisiert.